

## Abteilung Volleyball - Rückblick 2021

### BeachVolleyball



Trotz Corona und aller Einschränkungen haben wir diesen Sommer regelmäßig zweimal die Woche im Sand gespielt. Es hat wieder richtig Spaß gemacht.

### Halle

Seit Oktober spielen wir unter wechselnden Auflagen wieder regelmäßig in der **Halle** im Münchfeld. Immer **donnerstags 19:30 - 21:30 wird gespielt**. Tine Weissenstein kümmert sich vorbildlich um die Termine, Bälle, Netz, Anwesenheitslisten und Einhaltung der jeweils aktuellen Coronaregeln.

Dank vieler Anfragen (vielleicht wegen der neuen Homepage) konnten wir in letzter Zeit zahlreiche Neuzugänge verzeichnen.

### Vereinsausflug am Samstag, 04.09.2021

**Neues aus der Altstadt.** Wir wissen jetzt, was es mit dem "kalten Loch" und der "Zuchthausgasse" auf sich hat, und haben weitere Eigenarten des "Meenzer Dialekts" kennengelernt. Auch der **Ausklang im Weinhaus Michel** war richtig lustig und nett.



### Beach Wallau

Wir haben uns drei Mal in der Halle zum Beachen getroffen.

### Vereinsausflug am 07./08.05.2022 – Radtour von Osthofen nach Mainz

7 eifrige Radler trafen sich um 10 in Osthofen, um nach Speyer zu radeln. Eine Domführung und der Domhof rundeten den Tag ab. Nach einem stärkenden Frühstück ging es mit einigen Pausen zurück nach Speyer.



### 11./12.06.2022 – Rasenturnier in Liederbach

Wir haben seit langem mal wieder an einem Turnier teilgenommen. Unsere Mannschaft war ziemlich jung und unerfahrenen. Insofern ist der 22te Platz bei 30 Teilnehmern durchaus als Erfolg zu werten.

Doris Wippersteg